



E-Mail

Medien der Stadt Luzern

ALI-Kommission: Ersatzwahl eines Mitgliedes

Medienmitteilung

Luzern, 7. November 2014

Ferdinand A. Zehnder, Hotel De La Paix, tritt per 31. Dezember 2014 als Mitglied der Kommission für die Attraktivierung der Luzerner Innenstadt als Marktplatz (ALI-Kommission) zurück. Er wird sich vermehrt auf sein Mandat als Vizepräsident der Luzern Tourismus AG (LTAG) konzentrieren.

Als Nachfolger hat der Stadtrat **Patrick Hauser**, Hotel Schweizerhof, Luzern, gewählt. Mit Patrick Hauser ist auch die Hotelbranche und damit der Tourismus weiterhin vertreten. Die Gäste gehören neben der lokalen Bevölkerung und dem Detailhandel und seinen Kunden zu den wichtigsten Nutzergruppen der Luzerner Innenstadt. Patrick Hauser tritt per 1. Januar 2015 für den Rest der Amtsperiode in die ALI-Kommission ein.

Damit setzt sich die ALI-Kommission per 1. Januar 2015 wie folgt zusammen:

Raphael Bachmann	Präsident, Confiserie Bachmann
Peter Bucher	Beauftragter für Wirtschaftsfragen Stadt Luzern
Susanne Hospenthal	Geschäftsleiterin Juwelier Kurz AG
Patrick Hauser	Mitbesitzer Hotel Schweizerhof Luzern
Markus Moll	Direktor UBS Luzern
Jürg Rehsteiner	Stadtarchitekt Stadt Luzern
Annelise Risler	Inhaberin Vivace Modes